



PROUD PARTNER  
FIER PARTENAIRE

## DES HAIES AUX TRIOMPHERS : LE PARCOURS DE DAMIAN WARNER VERS L'OR OLYMPIQUE

*Chaque athlète participant aux Jeux paralympiques ou olympiques effectue un parcours unique sur son chemin vers le sommet. Alors que les athlètes d'élite qui représentent notre pays au plus haut niveau ont presque tous en commun leur talent, un excellent encadrement et des années de travail acharné, ils ont parfois dû surmonter des obstacles apparemment impossibles pour se créer des opportunités. Voici l'histoire de Damian Warner.*



Champion aux Jeux olympiques de Tokyo 2020, Damian Warner s'est imposé comme l'un des athlètes les plus accomplis au monde. Grâce à ses qualités athlétiques exceptionnelles et à sa polyvalence, ainsi qu'à sa détermination inébranlable, Damian s'est hissé au sommet de son sport, établissant des records et conquérant le cœur des partisans au Canada et ailleurs.

Né à London, en Ontario, Damian s'est passionné très tôt pour le basketball. Comme son idole

Vince Carter, des Raptors de Toronto, il espérait jouer dans la NBA... ou alors devenir coureur olympique. Ses capacités athlétiques se sont manifestées très tôt et il a excellé dans plusieurs sports, notamment le basketball, de même que l'athlétisme. Malgré ses talents athlétiques, Damian n'a connu le succès que tardivement à l'école secondaire, ce qui lui a laissé peu d'options.

« Je me souviens m'être assis sur la piste après ma dernière compétition à l'école secondaire et avoir pleuré parce que je pensais que le sport était fini pour moi. Aucun membre de ma famille n'était allé à l'université ou n'avait pratiqué de sport professionnel auparavant, et je n'avais donc aucune idée de ce qui m'attendait. Mais j'ai eu la chance d'avoir des entraîneurs à l'école qui ont vu mon potentiel et qui m'ont poussé dans la bonne direction. »

Damian a ensuite été initié au décathlon par l'entraîneur de son école, qui l'a également aidé à mettre au point un plan d'études qui lui permettrait d'entrer à l'université et de commencer à s'entraîner immédiatement.

« Je n'avais pas beaucoup d'options, mais j'ai fait confiance à mes entraîneurs et le décathlon est devenu la meilleure chose qui me soit arrivée. C'est aussi par l'entremise du décathlon que j'ai

rencontré ma compagne, Jennifer, avec qui j'ai eu un fils, Theo – les deux personnes les plus importantes de ma vie. »

En ce qui concerne les personnes qui ont eu une influence dans sa vie, Damian attribue son succès à toute une équipe, et plus particulièrement à sa mère. Il se souvient également d'un moment, à l'école, où un généreux donateur anonyme a déposé une boîte d'équipement d'athlétisme à son intention après avoir vu son incroyable potentiel en compétition, ayant remarqué qu'il n'avait pas la bonne tenue ni les bonnes chaussures. C'est une suite de moments comme ceux-là qui ont contribué à tracer la voie qui l'a mené au succès final.

Ayant grandi dans un foyer monoparental à faible revenu, Damian a connu le fardeau que les parents peuvent ressentir lorsqu'ils essaient de subvenir aux besoins de leur famille, et comme c'était facile pour un enfant de passer entre les mailles du filet s'il ne dispose pas des ressources adéquates.

« Sans les professeurs et les entraîneurs qui ont vu quelque chose en moi, mon parcours aurait pu être très différent. Il est important pour moi de soutenir les initiatives qui favorisent et soutiennent l'accès aux sports et aux loisirs pour les enfants issus de ménages à faibles revenus. Je sais d'expérience que cela peut contribuer à changer la vie de quelqu'un. »

Quels conseils le Damian adulte donnerait-il au jeune Damian – ou à son propre fils quand il grandira?

« Tu peux faire tout ce que tu veux. C'est le conseil que m'a donné ma mère lorsque j'étais enfant. Elle m'a inculqué la capacité à toujours avoir confiance en moi, même quand le doute s'insinue, et de rester orienté et concentré vers un but. Aujourd'hui, je sais que je peux réaliser ce qui pouvait sembler impossible. »

Aujourd'hui athlète de l'*Équipe Toyota*, Damian attend avec impatience les Jeux olympiques de Paris 2024 et suit un entraînement rigoureux pour représenter à nouveau le Canada au plus haut niveau.